

COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS
INFORME DE PASIVOS CONTINGENTES

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos, a partir del ejercicio 2013, reconoce en su contabilidad los pasivos contingentes relacionados con los juicios laborales que enfrenta, los cuales al 31 de diciembre de 2019 representan 142,196,120 pesos y la Coordinación General de Seguimiento de Recomendaciones y de Asuntos Jurídicos, responsable de la información, es el área que da el seguimiento a dichos asuntos; cuantifica su posible impacto y reporta la información a la Dirección General de Finanzas, para su registro correspondiente; es importante precisar, que dicho reconocimiento no tiene afectación presupuestal alguna, es únicamente de registro contable, a fin de cumplir con lo establecido en el marco normativo establecido por la Ley General de Contabilidad Gubernamental, así como, con los documentos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable.

Autorizó: Lic. Raúl Santaella Hinojosa

Cargo: Director de Operación Financiera

Elaboró: L.C. Norma Guadalupe Pérez Solís

Cargo: Subdirectora de Contabilidad